

Letzte Dienste vor der Autobahn

An der Rahmer Autobahnauffahrt in Richtung Breitscheid hängt schon lange ein gelbes Transparent an einem Gartenzaun. Darauf fordert der örtliche Bürgerverein für das Rahmer Teilstück „Tempo 80 km/h auf der A 524“, wenn auch mit mäßigem Erfolg. Der Gartenzaun entwickelt sich zu einem beliebten Werbeträger. Auf Plakaten machen schon eine nahe gelegene Bäckerei-Filiale und ein Zahnarzt auf ihre Dienste aufmerksam, ebenfalls die private Schulung „Englisch für Kids“. Humor zeigt der örtliche Textilpflegebetrieb mit seinem Plakat „Letzte Reinigung vor der Autobahn“, wobei das weiß-blaue Verkehrszeichen 330.1 der StVO den Begriff Autobahn ersetzt. Ich überlege, dem Rahmer Frisierstübchen wegen des haarsträubenden Verhaltens von Rasern ein Plakat „Letzter Haarschnitt vor der Autobahn“ und meiner Rahmer Physiotherapeutin wegen der drohenden Staus ein Plakat „Letzte Massage vor der Autobahn“ zu empfehlen. Würde vielleicht neue Kundschaft bringen, bestimmt zum Nachdenken anregen. **HOS**